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部長会議開催結果  概要  

●日 時 令和 4 年 5 月 2 日（月） 午後 1 時 30 分から午後 2 時 20 分まで 

●場 所 ３Ａ会議室 

●出席者 

■は出席（代理出席は○） 

■ 市長   ■ 高村副市長 ■ 教育長 

■ 政策部長 ■ 総務部長 ■ くらし安心部長 ■ 文化スポーツ部長 

■ 福祉部長 ■ こども健康部長 ■ 環境産業部長 ■ はだの魅力づく

り担当部長 

■ 都市部長 ■ 建設部長 ■ 上下水道局長 ■ 教育部長 

■ 消防長       
 

進行：副市長 事務局：総合政策課長、課長代理、担当 

陪席：秘書課長 

●会 議 

１ 市長あいさつ 
２ 報告事項 
(1) 工事請負契約の変更について       契約検査課・公園課・公共建築課 
(2) 令和４年度固定資産評価に使用される路線価等について      資産税課 
(3) 秦野市景観形成基本計画等の見直しについて       まちづくり計画課 
(4) 土地利用委員会調整部会の審議案件について          開発指導課 

●会議概要 

１ 市長あいさつ 

・コロナ禍での３回目のゴールデンウイークを迎える。３回目のワクチン接

種について、本市は県内において高い接種率と、１９市中最も低い感染率

を誇る。市民の皆様の感染対策に感謝するとともに、引き続き、基本的な

感染対策をお願いしたい。 

・新型感染症による地域コミュニティの弱体化を招かぬよう、新たな日常に

即したコミュニティの在り方を模索し、維持強化につなげたい。 

・４月１６日に新東名高速道路秦野区間が開通し、３，４年後には全線開通

が見込まれている。これを本市におけるまちづくりの一区切りとし、引続

き表丹沢の魅力形成と４駅周辺のにぎわい創造を図り、全国屈指の森林観

光都市を目指していく。これらの実現に向け、部局長におかれては、全て

の事業を自分事と捉え、ハード面及びソフト面での連携を図っていただき

たい。 

・総合計画市長ヒアリングを実施し、各部局長から力強い決意表明と丁寧な

事業説明を聞き、有意義な議論ができた。カーボンニュートラルシティや

デジタル化の推進等重要施策を進めるに当たり、縦割りの弊害が出ないよ

う、連携して全庁的課題として取組んでいただきたい。特に問題が生じた

際には、直ちに報・連・相を実践できる組織づくりを図っていただきた

い。 

・暑くなってくるので体調に留意するとともに、連休明けは５月病などメン

タル不調が出やすい。新採用職員や異動者など職員への気配り目配り心配

りをしてほしい。 

２ 報告事項 

(1) 工事請負契約の変更について   契約検査課・公園課・公共建築課 
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【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

Ｑ．変更後の工期について、令和４年５月１１日から令和４年８月１０日

まで休工としている理由は。また、休工で検査は可能か。 

Ａ．この期間中は、試運転の際に発生した問題の原因究明と設計検証をす

るため休工としている。必要に応じて検査等は実施する。 

Ｑ．期間中の早い時期に原因が究明できた場合はどのように対応するの

か。 

Ａ．メーカーに問題箇所をヒアリングのうえ、検証が早く終わればそのタ

イミングで是正工事をするものか決定したい。 

 

(2) 令和４年度固定資産評価に使用される路線価等について   資産税課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

 なし 

 

(3) 秦野市景観形成基本計画等の見直しについて    まちづくり計画課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

なし 

 

(4) 土地利用委員会調整部会の審議案件について       開発指導課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

Ｑ．番号１の分譲地造成事業は、市街化調整区域で開発をすることについ

て、どのような要件を持っていたのか。 

Ａ．当該地は、線引き前から宅地と牛舎が存在していたため、既存宅地要

件を持っている。 

 

 


